



Octobre 2021

Centre de rencontres enfantines
Montessori

<http://cremontessori.free.fr>

LES P'TITS POTINS DU CREM

Bienvenue à tous les nouveaux enfants du CREM

En communauté enfantine : Eva, Alexandre, Jenna, Moïra, Gabrielle B, Mélina, Daniel, Ayyoub, James et Gabriel V.

En maison des enfants : Zachary.

En classe élémentaire : Elzear, Maël.

Nous souhaitons la bienvenue à Melle Salma Botte. Elle est en stage en communauté enfantine d'octobre à mars 2022. Elle suit des études d'Éducatrice de Jeunes Enfants au centre de formation St Honoré.

Vous êtes bricoleurs(euses), vous avez un peu de temps, l'école a besoin de vous. Manifestez-vous auprès de Claudine et Laurence. Merci d'avance

Nous avons aussi le plaisir d'accueillir en maison des enfants, Mme Galopin Aurélie, stagiaire Éducatrice Montessori 3/6 ans de L'ISMM (Institut Supérieur Maria Montessori) du 15 au 19 novembre 2021, du 6 au 10 décembre 2021, du 3 au 21 janvier 2022 et du 4 au 22 avril 2022.

2/3 ANS

Before lunchtime, we like to listen to some songs and sing along.
It's also a lot of fun to listen to some music and to dance.
But when the music stops, we need to stop !
And then we can dance again when the music starts playing again....

When the music stops

When the music stops, baby you stop too
Baby you stop, you stop too
When the music stops, baby you stop too
Baby you stop, you stop too
When the music stops, baby you stop too

Move when the music begins to play
Just let yourself move in any old way
You can move !

You can move as you please
But then when the music stops we stop and let's hold the freeze!



Move when the music begins to play
Just let yourself move in any old way
You can move !

You can move as you please
But then when the music stops we stop and let's hold the freeze !



When the music stops, baby you stop too
Baby you stop, you stop too
When the music stops, baby you stop too
Baby you stop, you stop too
When the music stops, baby you stop too

Mycologie en 6-11

Le 12 octobre, nous avons accueilli un mycologue qui a animé pendant 1h30 un atelier sur les champignons : Biodiversité, histoire et étude des champignons, analyses et description des espèces.

Les enfants ont été très enthousiastes et participatifs.

De nombreuses questions ont clôturé cette intervention.





Petit rappel

les tenues vestimentaires à l'école :

Nous savons bien que pour les enfants, l'appel de la mode est souvent irrésistible, car il répond facilement à leur besoin d'affirmation et de reconnaissance sociale.

Malheureusement chez les jeunes, l'apparence prime souvent sur les qualités personnelles. Nous avons donc un rôle à jouer pour aider l'enfant à se détacher de cette pression sociale et à trouver le vrai chemin de la reconnaissance.

Sans rejeter les désirs de vos enfants en bloc, il convient d'imposer un certain cadre et de s'y tenir. Le temps scolaire impose une tenue vestimentaire adéquate et peut donc aider à donner des limites plus précises.

En classe, nous rencontrons beaucoup de difficulté à amener l'enfant dans la concentration lorsqu'il joue en permanence avec son pull ou tee-shirt à sequins réversibles. Il peut très vite perturber l'ensemble du groupe aussi. Il convient de réserver ces habits à une tenue de Week end.

Il serait bien d'éviter les tenues à l'effigie de tel ou tel héros. Certains enfants se collent à la peau de leur personnage toute la journée et il est très difficile de les dévier de leur jeu. Préférer des vêtements le plus neutre possible.

Nous tenons aussi à préciser qu'il n'est pas autorisé le vernis sur les ongles ni le maquillage.

Pour les petites filles, il est préférable le bandeau dans les cheveux plutôt que le serre tête.

Pour la période hivernale à venir et pour les plus jeunes enfants, les tours de cou ou snood sont vivement recommandés. Les écharpes sont dangereuses. Il est aussi préférable d'équiper votre enfant de moufles plutôt que de gants à moins qu'il ne soit autonome pour les mettre seul.

Pour éviter les pertes, il est fortement conseillé de marquer tous les vêtements que l'enfant porte à l'école.

L'enfant doit petit à petit devenir responsable de ses vêtements. L'école n'est pas responsable des vêtements perdus.

Les vêtements égarés ne donnent lieu à aucune recherche spécifique par les enseignants mais sont stockés à l'école sur une période (dans un bac dans le vestiaire 3/6 ans). Au terme de chaque période (avant chaque période de vacances) ils sont donnés à une association caritative.

Tous les vêtements prêtés par l'école doivent être restitués après lavage.

La sortie scolaire

Le 8 octobre, la classe élémentaire est partie au château de Chambord. Malgré un réveil matinal, les enfants étaient impatients. Lors du voyage ils ont pu admirer le soleil levant dans toute sa splendeur. Une fois le château aperçu entre les cimes des arbres, l'excitation était à son comble. Rien d'étonnant puisque certains enfants n'ont jamais visité un château ! Plus nous nous approchions, plus nous étions pressés de découvrir les secrets que ce château puisse nous délivrer. Les enfants étaient séparés en deux groupes pour emprunter des circuits correspondant à leur âge.

Les enfants des groupes 1 et 2 ont rencontré le maître Jules chargé de préparer la venue du roi au château. Comme il ne savait pas où se trouvait sa chambre, les enfants s'apprêtaient volontiers à le seconder dans sa recherche. Malgré les petites incompréhensions dues au vocabulaire d'époque, la mission était accomplie avec succès.

Les enfants des groupes 3, 4 et 5 sont partis à la découverte de l'architecture et des matériaux utilisés lors des constructions au 16^{ème} siècle, de la symbolique royale et spirituelle dont regorge ce château.

Une pause pique-nique au pied du château était la bienvenue.

L'après midi nous avons approfondis les leçons sur les besoins de l'Homme, plus précisément sur le besoin de se nourrir. La visite de la chocolaterie et de l'atelier Max Vauché à Bracieux, nous a fait découvrir les procédés de fabrication du chocolat. Pour le plaisir de nos fins gourmets une petite dégustation d'une fève de cacao ainsi que de différents types de chocolat leur a été proposée.

Nous remercions l'association des parents pour sa participation financière.



En communauté enfantine, les ateliers cuisine reprennent.
Nous avons profité des dernières récoltes au potager pour préparer une bonne soupe (potimarron et courgette de Nice)



En 3/6 ans :
Les enfants prennent toujours un grand plaisir à faire la cuisine et mettre le couvert pour le groupe. Ces activités de partage et d'entraide sont indispensables à leur développement social.



Les Jeudis de Gymnastique ont repris pour la plus grande joie de tous.
Avant de partir pour prendre le bus, on se prépare en rang par 2.



Gym session in the 3-6 class

Twice a month we go to the gym to do some sport and have some fun. It's a real adventure for us because we need to take a bus. When we arrive to the gym first we go to the changing room to put on gym shoes and drink a cup of water. Then in the sports hall which is very spacious and bright we start with warm-up exercises. It can be very funny if we warm-up with rock-n-roll music.

Now we are ready for balance exercises such as walking on the rope, playing with a ball or playing amusing group games. When the session is over, tired but happy, we get ready to take the bus to drive us back to school.



Thursday is our surprise day, in a way. We never really know what we're going to do in English. We do have some ideas of possible activities though.

One Thursday some of us were hoping we would do some baking and that's exactly what we did ! We made brownies on Thursday then tasted them on Friday.

Each group prepared a batch of brownies, following the same recipe. But we had three different pans and the cakes didn't stay the same amount of time in the oven. Some stayed a little too long ! So, in the end, our brownies didn't all taste the same. Strangely, it seems, according to some children, that they still all tasted like a henhouse !! And many others agreed !

Try our recipe and you'll see whether you also think so or not. Well, if you actually know what a henhouse tastes like.

BROWNIES

Ingredients

- 1 cup granulated sugar
- 3/4 cup flour
- 2/3 cup cocoa powder
- ½ cup powdered sugar
- ½ cup chocolate chips
- ¾ teaspoons salt
- 2 eggs
- ½ cup oil
- 2 tablespoons water
- ½ teaspoon vanilla



Instructions

1. Preheat the oven to 160°C. (325°F). Grease a baking dish and line it with parchment paper.
2. In a medium bowl, combine the sugar, flour, cocoa powder, powdered sugar, chocolate chips and salt.
3. In a large bowl, whisk together the eggs, oil, water and vanilla.
4. Sprinkle the dry mix over the wet mix and stir until just combined.
5. Pour the batter into the prepared pan. Bake for about 40 minutes.

6/11 ans

Don't hesitate to share if you find a better recipe! :)

Pour chanter avec vos enfants , un site à découvrir

Audenfiligrane
Musicothérapie
chant rythme écoute

Chanter, danser, jouer,
Un cadeau pour la famille entière autour des tout-petits

Une année d'éveil musical en vidéos et audios
pour les 0 - 3 ans

A découvrir et écouter sur le site en-filigrane.com

Nous vous
souhaitons
d'agréables
vacances de la
Toussaint.

L'équipe éducative